

12月豊川市議会傍聴記

④

地方政治  
クリエイト伊藤秀昭

■協働のまちづくり  
石原政明氏(清風会)は、第6次総合計画基本方針で「市民協働でまちづくりを支える」とあることから、その取り組みについて聞いた。

市民部長は「町内会は市の最大のパートナー」と位置づけた上で、加入率は本年度当初で74・1%と、旧豊川市が平均以下にあることも明かし、その上で課題である負担軽減に努めているとした。石原氏は、他市で導入された自治区制度や地域担当職員制

度の導入を要請したが、当局は新たな組織の立ち上げはないとして、町内活動をしっかり支援するとした。

■利用しやすい図書館

「利用しやすい図書館」をめざした中央図書館の取り組みについて問題提起したのは、富田潤氏(どよかわ未来)。

教育部長は電子図書館や、コンピュータ利用席、飲料水の持ち込み、図書館システムの導入などの取り組みを答弁し、利用しやすく、便利になつたなどの声が寄せられているとした。

「人が集まる図書館」をめざして「コラボ展示」など、他の部署との連携で幅広い情報発信に努め、文化が生まれる図書館づくりを要請した。

■休日保育・時間外保育

大野良彦氏(清風会)は、休日保育や時間外保育について質問した。

子ども健康部長は、豊川市では休日保育の利用料を無料にしていることなどを説明した。これは子ども子育て新制度下で子ども

の月当たり保育必要量を認定するこ

とで、平日に休日を取ることや、保護者の

アンケートで「3歳未満受け入れ」と

「時間外保育」の二

トスが高かった事

を示した。

大野氏はその充実

に向けた取り組みを要請し「子育てする

なら豊川市」の具体化に取り組むよう要

請した。

■市開発ビル

今泉淳二氏(どよかわ未来)は、10年の

ユニー撤退以後、厳しい運営状態が続く

中村浩之氏(どよかわ未来)は、環境

基盤計画における生物多様性保全への取り組みについて取り組みについて取り

上げ、「環境行動都市とよかわ」の将来像に近づいているのか

とで、平日に休日を取ることや、保護者の

アンケートで「3歳未満受け入れ」と

「時間外保育」の二

トスが高かった事

を示した。

大野氏はその充実

に向けた取り組みを要請し「子育てする

なら豊川市」の具体化に取り組むよう要

請した。

■バラのまち

全国1位の生産量を誇る豊川のバラを

ブランディング(差別化による特産品化)して、活性化に役立てるよう議論を

展開したのは倉橋英樹氏(一人会派)。

特に市の花「サツキ」、市の木「クロマツ」の変更や追加

の再検討はできないかとの提案は、楽しく聞かせていただき

た。竹本副市長は「開発ビルの生み出す政策総動員を印象づけた。

富田氏は「ためになる図書館」「利

用しやすい図書館」

年間約7000万円。来年度再び信金への6000万円

返済が始まるため、

これまでには18年までには資金不足に陥る」とし、市では返済計画の変更を示した。

豊川信金に申し出ているとした。

浦野隼次氏(どよかわ未来)は、2015年国勢調査で人口減少傾向に入った東三河の中で、市の

議論の中

で時々刻々と変化する環境問題に臨機応変に対応していくことの重要性と、具体的な取り組みとして里山保全活動を継続する資金の援助などを要請。納得できる議論だった。

企画部長は、この1~2年の間に転入

時代の変化に對応

できないまま28億円余の負債額を抱えた

時代の変化に對応

質問した。

浦野隼次氏(どよかわ未来)

は、2015年国勢調査で人

口減少傾向に入った

東三河の中で、市

の議論

策について議論し

た。

人口減少を抑制する

施策について議論し

た。

東三河の中で、市

の議論

策について議論し

た。

人口減少を抑制する

施策について議論し

た。